

## Trainingsstart für DJK-Kegeljugend

Eichstätt (rbm) Nach der langen, coronabedingten Pause beginnt die Kegeljugend der DJK Eichstätt das Training zur neuen Saison, welche hoffentlich im September startet. Die Vorfreude bei den Jugendlichen war sehr groß, wieder auf der Kegelbahn im DJK-Sportzentrum trainieren zu dürfen. In den vergangenen Monaten hielten sich die Kleinen selbst mit verschiedenen Einheiten und Übungen fit, wobei sie von ihren Eltern und Kegelvätern bestens unterstützt wurden, sodass die Fitness nicht groß darunter gelitten hat. Ende Mai fand bereits schon das erste Highlight mit dem Nistkästen bauen statt, das allen viel Freude bereitete und sie ihre Kegelkameraden mal wieder persönlich sehen konnten. Neben dem Trainingsstart, der bereits Mitte Juni begann, findet am kommenden Wochenende zur Förderung des Mannschaftsgeistes eine Bootsfahrt von Breitenfurt zum Volksfestplatz statt, die durch die Eltern, Jugendleiter Michael Niefnecker und Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger komplettiert wird. Vor dem Trainingsstart erhielten die Jugendlichen neue Trainingsanzüge und Sporttaschen, welche durch die großzügigen Spenden vom „Stammtisch“ (ehem. Kegler und Funktionäre) und dem Münchner Johannes „Bezi“ Betz finanziert wurden. Hierfür ein herzliches Dankeschön an die Gönner und Fans unserer Kegeljugend. Erfreulicherweise gibt es auch schon neue Anfragen zum Probetraining, welches jederzeit an den Trainingstagen der Jugend (Montag und Dienstag) gemacht werden kann. Die genauen Zeiten und Kontaktdaten sind auf der Homepage ersichtlich. Hoffentlich bleibt die Motivation und der Tatendrang lange erhalten, sodass die „Kleinen“ schon bald in die Fußstapfen der „Großen“ treten können.



Die Kegeljugend der DJK Eichstätt und Jugendleiter Michael Niefnecker beim Trainingsauftakt zur neuen Saison 2021/22 mit den neuen Trainingsanzügen und Sporttaschen.